

École de Production : Marc Teyton, président de la fédération nationale, passe la main



■ Dominique Hiesse (à g.) succède à Marc Teyton (à dr.). Photo DR

Président de la Fédération nationale des écoles de production depuis onze ans, Marc Teyton n'a pas souhaité accomplir un nouveau mandat à la tête de cette importante fédération qui ne cesse de se développer. Rappelons qu'en 2006, date où Marc Teyton a pris la présidence, il n'y avait que huit écoles de production en France, il y en a 25 désormais et quelques dizaines sont en projet pour les deux prochaines années.

Lors de l'assemblée générale qui s'est tenue il y a quelques jours à Lyon, Dominique Hiesse, ancien industriel et vice-président de la Fédération, a été élu président national, à l'unanimité. Dans son discours d'intronisation, il a tenu à remercier son prédécesseur pour son dynamisme communicatif, son engagement bénévole, sa connaissance des dossiers et sa pugnacité. Au nom du conseil d'administration, le nouveau président a offert à Marc Teyton (et à son épouse Dominique) un séjour à Venise en lui précisant que, contrairement à son habitude, il allait devoir se laisser mener en bateau.

Marc Teyton va continuer à s'occuper des écoles de production sur un plan local – il est vice-président de La Giraudière – et au niveau de la région Auvergne-Rhône-Alpes, sans oublier son club de football, inscrit dans son ADN.